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Еще в конце лета не верилось, что задуманным планам Главы района по газификации
Левого берега, села Золоторучье, строительству новой котельной в «Солнечном» и
детского сада в «Мирном» суждено сбыться. Сергей МАКЛАКОВ буквально живет этими
стройками: в его кабинете висят сетевые графики, он через день выезжает
непосредственно на стройплощадки. Поэтому, наверное, столь сложные, с точки зрения
стоимости, объекты растут, несмотря на нехватку бетона в области и даже самих
строителей. «Денег нет – плохо, много денег – тоже тяжело, но мы должны с этим
справиться, чтобы в области поняли, что угличане не подведут и справятся в
поставленные сроки», – уверен Сергей Валерьевич.      

  

Последний раз с Главой района мы объезжали стройки две недели назад, а в минувшую
пятницу Сергей Маклаков снова взял нас в рейд. На стройплощадке новой котельной в
микрорайоне «Солнечный» даже в вечерние часы пятницы царило оживление. За те 14
дней, что мы сюда не приезжали, здесь выросли стены из специальных долговечных
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панелей.

  

В котельной подготовлено три фундамента под котлы, которые обещают привезти в
Углич к середине декабря. Рядом с основным зданием подготовлен фундамент под
емкость для резервного топлива.

  

Глава района неторопливо ходил по стройке и внимательно слушал директора
угличского филиала ЯГК Антона ПЕРСИЧКИНА. Тот с нескрываемой гордостью

 показывал, как день ото дня приближается запуск современной котельной. Завершения
стройки ждут и все жители микрорайона. Хочется, наконец, зимой жить с теплыми
батареями и принимать горячий душ.

  

– От нас какая-то помощь требуется? – интересуется Глава района. – Все разрешения
выдаются в срок? Волокиты нет?

  

Антон Персичкин подтверждает, что все необходимое оперативно решается на уровне
как городской, так и районной Администраций. Глава района еще какое-то время
помесил грязь на стройке, дожди свое дело сделали, везде заглянул, всем
поинтересовался. Затем отправился на вторую важную стройку.
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Детский сад в «Мирном» ждут те семьи, чьи детишки стоят в очереди на место в
дошкольном учреждении. Глава района поставил себе амбиционную задачу – за четыре
года практически свести на нет эту очередь.

  

– Здесь мы идем по графику, – успокоил нас Глава района. – Конечно, бывают и
шероховатости, но мы стараемся выдерживать тот ритм, который был задан в сетевом
графике. Нам важно активно вести строительство детского сада еще и для того, чтобы
иметь возможность уже в следующем году начать работы по строительству второго
детского сада на 220 мест. Для Администрации района решение проблемы с нехваткой
мест в детских садах стоит на первом месте.

  

Строители уже ведут кирпичную кладку стен, параллельно в пятницу здесь шла заливка
бетонных полов в будущем подвале садика.

  

– Обычно на такие мелочи строители машут рукой, – показал мне Глава района на
ровный бетонный пол. – В подвал-то приемные комиссии не каждый раз заходят, вот и
сдают садики, в которых полы в подвале перемешаны с глиной. Меня тоже пытались
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отговорить проводить заливку, но я настоял, кто знает, может быть найдется и
практическое применение для сухих подвалов.

  

Видно, что на этой стройке Сергей Маклаков – не гость. Сергей Валерьевич охотно
вникает даже в мельчайшие нюансы и не соглашается на сомнительные решения.

  

– Делать нужно быстро, но качественно, – предупреждает подрядчиков Сергей
Валерьевич. – А для этого нужен каждодневный контроль.

  

При этом замечании Сергей Валерьевич улыбнулся, так улыбается хозяин, который
проводит экскурсию по своему дому, в котором знаком каждый гвоздик.

  

Кирилл ВОРОНИН, фото Павла КАРПОВА
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